

**Zeitschrift:** Générations  
**Herausgeber:** Générations, société coopérative, sans but lucratif  
**Band:** - (2016)  
**Heft:** 76

**Rubrik:** La Suisse en bref

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 17.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## LA SUISSE EN BREF

**Loterie 32 millionnaires en 2015**

Pour gagner, il faut d'abord jouer. C'est ce qu'ont fait 32 Suisses, l'an dernier, avec bonheur, puisqu'ils ont empoché un million de francs ou plus. Le plus veinard a vu son compte en banque gonfler de 24,7 millions. Bon, pas de jalousie! Globalement, en cumulant tous les gains de 2015, les loteries ont distribué près de 190 millions de francs. Si les Alémaniques, majoritaires, ont ramassé plus d'argent, rappelons que c'est un Romand, en 2013, qui avait remporté le gain record de 115 millions à l'Euro Millions.

**Emploi Des mesures pour les seniors?**

L'Union syndicale suisse tire la sonnette d'alarme, estimant que notre pays a tort de se gargariser de son faible taux de chômage. «En 2015, la Suisse est le seul pays européen, avec la France et la Finlande, qui a vu le taux de sans-emploi augmenter.» Bref, l'USS entend se battre plus que jamais, notamment pour la tranche d'âge des 55-65 ans, particulièrement menacée, selon elle. Pour cela et s'appuyant sur un arrêt du TF, elle demande une protection accrue à l'égard des employés âgés qui ont travaillé longtemps dans une entreprise.

**Le dessin de Micaël**

**- LE JOUR OÙ IL FAUDRA AFFRONTER LES PARENTS,  
JE SERAI PRÊTE À FORMER DES ALLIANCES**

**Circulation On va de l'avant!**

Bon à savoir. Depuis le 1<sup>er</sup> janvier, quelques nouvelles règles de la circulation sont entrées en vigueur et mieux vaut les respecter. A commencer par la donne sur la marche arrière: on ne peut désormais, sur «des tronçons prolongés», reculer avec son automobile que «s'il est impossible de continuer sa route ou de faire demi-tour». Autre nouveauté: la voie de gauche sur les autoroutes à trois voies par sens de circulation ne pourra être utilisée que par les véhicules autorisés à rouler à plus de 100 km/h. C'est dit!

**Habitat Les Suisses veulent vivre dans un village**

La grande majorité des Suisses préféreraient vivre dans un village (72 %) ou une petite ville avec de bonnes infrastructures. C'est le résultat d'un sondage de l'Institut fédéral sur la forêt, la neige et le paysage. Autrement dit, 30 % seulement donne sa préférence à une grande ville. Cette envie d'habiter plus près de la nature a surtout provoqué, ces dernières années, une forte croissance de la population dans les communes... proches des grandes villes.